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ABSTRAK 
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Saintifik untuk Menstimulasi Kemampuan Kognitif di RA 

Istiqomaturrohmah. Skripsi. Pendidikan Islam Anak Usia Dini. 

Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. Universitas Islam Negeri Sayyid 
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Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya keunggulan di RA 

Istiqomaturrohmah yaitu penerapan kegiatan pembelajaran berbasis pendekatan 

saintifik sejak tahun 2015 dan telah berhasil membuktikan bahwa pembelajaran 

berbasis pendekatan saintifik mampu menstimulasi kemampuan kognitif dengan 

baik. 

Fokus penelitian pada skripsi ini diantaranya adalah: 1) Bagaimana 

perencanaan kegiatan pembelajaran berbasis pendekatan saintifik di RA 

Istiqomaturrohmah?. 2) Bagaimana implementasi pembelajaran berbasis 

pendekatan saintifik di RA Istiqomaturrohmah?. 3) Bagaimana capaian 

perkembangan pembelajaran berbasis pendekatan saintifik di RA 

Istiqomaturrohmah?. 

Tujuan penelitian pada skripsi ini diantaranya adalah: 1) Untuk 

mendeskripsikan bagaimana perencanaan pembelajaran berbasis pendekatan 

saintifik di RA Istiqomaturrohmah. 2) Untuk mendeskripsikan bagaimana 

implementasi pembelajaran berbasis pendekatan saintifik di RA 
Istiqomaturrohmah. 3) Untuk mendeskripsikan bagaimana capaian perkembangan  

pembelajaran berbasis pendekatan saintifik di RA Istiqomaturrohmah. 

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif, jenis yang 

digunakan studi kasus, teknik pengumpulan data wawancara, observasi dan 

dokumentasi, teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, 

dan penarikan kesimpulan, pengecekan keabsahan data menggunakan 

pemeriksaan teman sejawat, triangulasi, dan perpanjangan pengamatan.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) perencanaan pembelajaran 

saintifik di RA Istiqomaturrohmah disesuaikan dengan kondisi dan potensi daerah 

sekitar, penyusunan perangkat pembelajaran direncanakan sebelum pergantian 

ajaran baru, guru merencanakan pembelajaran menggunakan langkah pendekatan 

saintifik meskipun langkah pendekatan saintifik tidak tercantum lengkap dalam 

dokumen rencana pembelajaran, direncanakan menggunakan 4 model sentra yaitu 

persiapan, alam, main pembangunan, dan loose part, penggunaan media 

pembelajaran memanfaatkan bahan sekitar dan media loose part. 2) implementasi 

pembelajaran saintifik di RA Istiqomaturrohmah pada kegiatan pembuka terdapat 

kegiatan meditasi, langkah-langkah pembelajaran saintifik diterapkan untuk 

mendukung perkembangan kognitif, langkah-langkah pembelajaran saintifik 

disesuaikan dengan panduan pelaksanaan pembelajaran saintifik, pembelajaran 

saintifik menggunakan model sentra, menggunakan penilaian checklist, hasil 

karya dan catatan anekdot. 3) capaian perkembangan pembelajaran saintifik di RA 
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Istiqomaturrohmah menggunakan indikator penilaian perkembangan peserta didik 

menggunakan skala capaian perkembangan berkembang sangat baik (BSB), 

berkembang sesuai harapan (BSH), mulai berkembang (MB), dan belum 

berkembang (BB). 
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Thesis. Early Childhood Islamic Education. Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Training. Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 
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This research is motivated by the existence of excellence in RA 

Istiqomaturrohmah, namely the application of scientific approach-based learning 

activities since 2015 and has succeeded in proving that scientific approach-based 

learning is able to stimulate cognitive abilities well. 

The focus of research in this thesis are: 1) How is the planning of learning 

activities based on scientific approach in RA Istiqomaturrohmah?. 2) How is the 

implementation of scientific approach-based learning in RA Istiqomaturrohmah?. 

3) How to achieve the development of scientific approach-based learning in RA 

Istiqomaturrohmah?. 

The purpose of research in this thesis are: 1) to describe how the scientific 

approach-based learning planning in RA Istiqomaturrohmah. 2) to describe how 

the implementation of scientific approach-based learning in RA 

Istiqomaturrohmah. 3) to describe how the achievement of learning development 

based on scientific approach in RA Istiqomaturrohmah. 

The approach used in this study is qualitative, the type used case studies, 

interview data collection techniques, observation and documentation, data 

analysis techniques using data condensation, data presentation, and conclusion, 
checking the validity of the data using peer review, triangulation, and extension of 

observation.  

The results of this study indicate that: 1) scientific learning planning in RA 

Istiqomaturrohmah adapted to the conditions and potential of the surrounding 

area, the preparation of learning tools planned before the change of new teachings, 

teachers plan learning using scientific approach steps although the scientific 

approach steps are not listed in the learning plan document, planned to use 4 

Central models, namely preparation, nature, main development, and loose parts, 

the use of learning media utilizing materials around and loose part media. 2) 

implementation of scientific learning in RA Istiqomaturrohmah in the opening 

activity there was a meditation activity, scientific learning steps were applied to 

support cognitive development, scientific learning steps were adjusted to guide the 

implementation of scientific learning, scientific learning using the central model, 

using checklist assessments, works and anecdotal records. 3) achievement of 

scientific learning development in RA Istiqomaturrohmah using indicators of 

development assessment of learners using the scale of developmental achievement 

is growing very well (BSB), growing as expected (BSH), start growing (MB), and 

undeveloped (BB). 
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 ملخص

ة.اأطروحة.ا.اتهدفاىذهاالدراسةاإلىاتحديداتأثيراالوعياعلىاالحياةااليومي٠٢٠٦روزيداا،اإسنيني.ا
التعليماالإسلاميافيامرحلةاالطفولةاالمبكرة.احقائقاتربويةاوتدريساالعلوم.اجامعةاالسيدا
ا،ا ابروتو اواىيو اجيرمينو االمستشار: اتولونجاجونج. االحكومية االإسلامية االله ارحمة علي

 ماجستيراالعلوم
 الكلماتاالمفتاحية:االعلاجا،االمنهجاالعلميا،االوعي

البحثاىواوجوداالتميزافياالبحثاالعلميا،اأياالبحثافياعلاقةاالتعلماإناالدافعاوراءاىذاا
ونجحافياإثباتاأناالتعلماالقائماعلىاالبحثاالعلمياا٠٢٠٢القائماعلىاالبحثاالعلميامنذاعاما

 يمكناأنايحسناالقدراتاالمعرفيةابشكلاجيد.
ا االتالي: االنحو اعلى االأطروحة االبحثاعلىاىذه اتخطي٠ينصباتركيز اكيفايتم طاأنشطةا(

(اكيفايتماتنفيذاالتعليماالعلمياالقائما٠التعلماعلىاأساساالتعليماالعلميافياراستيكوماتوروماه?.ا
(اكيفايمكناتطويراالتعليماالعلمياالقائماعلىاالتعليمافياراا٦علىاالتعليمافياراااستيكوماتوروماه?.ا

 استيكوماتوروماه?.
فيةاتخطيطاالتعليماالعلمياالقائماعلىا(اشرحاكي٠والغرضامناىذهاالأطروحةاىواكماايلي:ا

ا ااستيكوماتوروماه. ارا افي اكيفي٠التعلم افهم افيا ( االتعليم اعلى االقائم االعلمي االتعليم اتنفيذ ة
ا اراا٦رعستيكوماتوروماه. افي االتعلم اتطوير اعلى االقائم االعلمي االتعليم اأداء اكيفية الوصف )

 استيكوماتوروهماه.
االدرا افياىذه اإجراؤه االتياتماالبحثاالذياتم االحالة اونوعادراسة ا، االبحثاالكمي اىو سة

االبياناتاباستخداما اوتقنياتاتحليل ا، اوالتوثيق اوالمراقبة ا، ابياناتاالمقابلة اوتقنياتاجمع ا، إجراؤىا
تحليلاالبياناتا،اوأبحاثاالبياناتا،اوأبحاثاالستنتاجا،اوأبحاثاصحةاالبياناتاباستخداماأبحاثا

        البحث.االأقرانا،اوالتثليثا،اوتوسيعا
ا ايلي: اما اإلى االدراسة اىذه انتائج افيا٠تشير االتدريب امجال افي االعلمي االبحث )

االتيا االتدريبية اوالبحوث ا، االمحيطة االمنطقة اوإمكانات اظروف امع اأجري االذي راستيكوماتوروماه
أجريتاقبلاالمغادرةاللتدريساالجديدا،اوالمعلميناتصميماالتدريباعلىااستخداماخطواتاالتدريبا
العلمياعلىاالرغمامناعدماتضميناخطواتاالتوجيواالعلميافياوثيقةاخطةاالتعلما،ايقترحااستخداما

نماذجامركزيةا،اوىياالإعدادا،اوالطبيعةا،اوالتنميةاالرئيسيةا،اوالأجزاءاالسائبةا،اواستخداماوسائلا٤
االسائبةامناوسائلاالإعلام.ا اتنفيذ٠التعلماباستخداماالمواداالمحيطةاوالأجزاء التعلماالعلميافيارااا(
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التحسينا االعلمي االتعلم اتدابير اتطبيق ايتم ا، االمتكاملة االتعلم اأنشطة االتأمل اعلى استيكوماتوروماه
التنميةاالمعرفيةا،ايتماتكييفاتدابيراالتعلماالعلميالإرشاداتاالتعلماالعلميا،االتعلماالعلمياالعلميا

(اتحقيقا٦ونتائجاالعملاوملاحظاتاالطلاب.ااباستخداماالنموذجاالمركزيا،اباستخداماقوائماالتقييم
االتنموياللطلاباباستخداما امؤشراتاالإنجاز اباستخدام االعلميافياراستيكوماتوروماه االتعلم تقدم
مقياساالإنجازاالتنموياالجيداجداا)بسب(ا،اوالتنميةاكمااىوامتوقعا)بس(ا،اوبدءاالتنميةا)مب(ا،ا

 وليسابعداالتنميةا)بب(.
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


